

EU inicia guerra contra terrorismo

Washington, Agosto 1 (UPI). Un ataque militar con ayuda norteamericana contra rebeldes salvadoreños acusados del asesinato de seis norteamericanos ofreció un vistazo del modo en que el presidente Reagan cumple su declaración de guerra contra el terrorismo.

El Ejecutivo anunció anoche que tropas de El Salvador, actuando sobre información e inteligencia norteamericana, mató a 21 miembros de un grupo rebelde y capturó a otros nueve en represalia por el ataque del 19 de Junio en la capital de San Salvador.

Sin embargo, otros funcionarios del Ejecutivo afirmaron que no había pruebas concretas de que los salvadoreños apresados o muertos en estas represalias fueran los que participaron en el ataque del 19 de Junio.

Las represalias cumplieron una promesa de Reagan de que las muertes de los norteamericanos serían vendadas.

El Pentágono, presentando los ataques como represalias, dijo que se cumplieron "en una serie de acciones" contra el Partido de los Trabajadores Revolucionarios —Pasa a la página 53—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



INVITADOS DE GEORGE SHULTZ, Helsinki, Agosto 1 (Reuters). Los ministros de Relaciones Exteriores de los países de la OTAN, fueron invitados hoy a

un desayuno por el Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz. Los cancilleres participaron en la celebración del 100. aniversario de los "Acuerdos de Helsinki".

Reducción en un 10% el salario gabinete México

México, Agosto 1 (UPI). Siguiendo la postura del presidente de México, Miguel de la Madrid y del Ministro de Programación y Presupuesto, el resto de los miembros del gabinete se redujo el salario en un 10 por ciento, se anunció hoy oficialmente.

sado, de la Madrid anunció una nueva serie de medidas de austeridad, que incluyen un corte de presupuesto por tercera ocasión en el año, la desaparición de 60 dependencias gubernamentales y la reducción de su salario.

El gabinete lo integran —Pasa a la página 17—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO MINISTRO. Kampala, Agosto 1 (Reuters). El Consejo Militar de Uganda nombró hoy a Paulo Muwanga, nuevo Primer Ministro. El fue Ministro de Defensa en el derrocado régimen de Milton Obote.

Panamá recuerda aniversario de la muerte Torrijos

Santiago de Veraguas, Panamá, Agosto 1 (UPI). Miles de manifestantes recordaron ayer, en el IV aniversario de su muerte, al ex presidente general Omar Torrijos con una velada crítica al actual gobierno panameño.

El finado general tomó el poder en 1968 y lo perdió a su muerte en un aparente accidente aéreo hace tres años.

Los manifestantes resaltaron que el gobierno de Torrijos impulsó la creación de empleos y promovió la legislación social a favor de los pobres.

Por su parte, el actual presidente de Panamá, Nicolás Ardito Barletta, ha sido criticado por las seve-

—Pasa a la página 21—

Siguen subiendo precios acciones Bolsa Nva. York

Nueva York, Agosto 1 (AP). Los precios de las acciones siguieron subiendo hoy en la Bolsa de Nueva York luego de una modesta alza en la sesión anterior.

El promedio Dow Jones de 30 industriales, que subió 1,35 ayer, trepó hoy 8,17 para cerrar a 1355,62.

Los analistas dijeron que los inversionistas se alentaron por recientes evidencias de que la economía retoma impulso después de una pobre demostración en el primer semestre del año.

Se recupera el dólar Londres, Agosto 1 (UPI). El dólar se recuperó —Pasa a la página 17—

Tiendas de E.U. pondrían rótulos "se habla inglés"

Washington, Agosto 1 (UPI). Como van las cosas en Estados Unidos, es probable que algunas tiendas —posiblemente ya las hay—, exhiban en el futuro carteles que digan: "Se habla inglés"...

Quizás lo anterior sea una exageración, pero lo cierto es que los legisladores de este país están crecientemente preocupados por el aumento de los inmigrantes ilegales, especialmente hispanos.

La Comisión Judicial del Senado aprobó esta semana un controvertido proyecto de ley para conceder amnistía a millones de indocumentados.

Antes de su aprobación por 12-4, la comisión enmendó el proyecto para dar estatuto legal a los ex-

—Pasa a la página 21—

Once candidatos a la presidencia Guatemala

Guatemala, Agosto 1 (UPI). La Dirección de Registro Electoral de Guatemala anunció hoy que 11 partidos políticos están inscritos para participar en las próximas elecciones generales del 3 de Noviembre.

Marlo Guerra Roldán, presidente del organismo electoral, dijo que en el proceso intervendrán candidatos de partidos políti-

cos de diferentes tendencias. Mientras tanto, se espera el registro de otros seis que hasta ahora están sujetos a ser aprobadas sus listas de afiliados.

El funcionario electoral dijo que posiblemente llegará a 17 el número de partidos en la contienda electoral para elegir presidente, vicepresidente, diputados, alcaldes y a la Asamblea Legislativa.

Cámara de EU aprueba sancionar a Sudáfrica

Washington, Agosto 1 (AP). La Cámara de Representantes aprobó hoy por mayoría un compromiso legislativo para imponer sanciones a Sudáfrica por primera vez, a fin de presionar a ese país para que altere su política de segregación racial.

La medida fue aprobada por 380 contra 48 votos e

incluso algunos legisladores republicanos advirtieron al presidente Ronald Reagan que no vetase el proyecto.

El proyecto pasa ahora al Senado, donde algunos legisladores amenazaron prorrogarlo indefinidamente, y podría quedar postergado hasta después

—Pasa a la página 21—

Protesta de SIP ante México y Argentina

Miami, Agosto 1 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa protestó ante los gobiernos de México y Argentina por situaciones que, dijo, afectan a la libertad de prensa en ambos países.

En México, indicó la SIP, los problemas se han centrado en el Estado de Coahuila, donde dos periódicos han sido "asaltados y violentados por delincuentes".

En cuanto a la Argentina, la protesta se refiere a la distribución de publicidad oficial que, en opinión de la SIP, está siendo hecha en forma discriminatoria.

—Pasa a la página 66—

Obispo Tutu desafiará a régimen sudafricano

Johannesburgo, Sudáfrica, Agosto 1 (AP). El obispo Desmond Tutu, ganador del Premio Nobel de la Paz 1984, declaró hoy que desafiará las restricciones impuestas por el gobierno de minoría blanca respecto a los funerales de víctimas negras de los disturbios en el país, de las que

dijo que dejaron a "legión de amargura" y que podrán provocar más muertes.

"Permitámonos sepultar a nuestra gente que murió debido al apartheid (régimen de segregación racial). Ya estamos lastimados, no nos pisoteen. Todo

—Pasa a la página 21—

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



FUNERALES. Tumahole, Sudáfrica, Agosto 1 (Reuters). Cerca de dos mil personas asistieron hoy a los funerales de tres personas que perecieron en choques con la policía, desafiando una prohibición gubernamental sobre ceremonias fúnebres públicas.

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



POR CRISIS FAMILIAR. Vancouver, Canadá, Agosto 1 (AP). Un angustiado padre amenaza con darle muerte a su hijo, desde la ventana de un departamento aquí, durante una crisis provocada por la disputa que sostiene con su esposa, por la custodia del niño. Posteriormente se entregó a la policía y el niño resultó ileso.

Vicecancilleres de CA en reunión de consulta

Tegucigalpa, Agosto 1 (UPI). Los vicecancilleres de Honduras, El Salvador y Costa Rica iniciaron hoy en Tegucigalpa una apresurada reunión de consulta, destinada a definir su respaldo a las gestiones pacifistas del Grupo de Contadora para la región centroamericana, informaron fuentes gubernamentales.

Los vicecancilleres Tomás Arita Valle, de Honduras; Ricardo Acevedo Peralta, de El Salvador y Gerardo Trejos, de Costa Rica, celebraron una reunión a puerta cerrada antes del mediodía, acompañados por sus respectivos asesores.

En declaraciones a los periodistas, Trejos dijo que el encuentro se efectuó "para dar un respaldo al Grupo de Contadora", organismo integrado desde Enero de 1983 por México, Colombia, Venezuela y Panamá para buscar una solución negociada a los conflictos centroamericanos.

El representante costarricense señaló que por la tarde será emitido un comunicado de prensa con los resultados del cónclave, que no había sido anunciado previamente por ninguno de los tres gobiernos considerados como

—Pasa a la página 53—